

Lama-Wanderung im Waldkindergarten Baumfuchse

Es herbstelt und die Temperaturen sinken. Das war kein Hindernis für unsere Gäste, die Lamas Lotte, Zottel, Diva und Fritz. Gemeinsam mit Tierhalter Sebastian Mikl vom Pferdehof Hart gingen die Lamas mit den Kindern und Pädagogen des Waldkindergartens Baumfuchse auf Wanderung.

Lamas sind ruhige und ausgeglichene Tiere und das Wandern mit den Tieren entspannt Kinder wie auch Erwachsene. Wir können das bestätigen. Lamas werden deshalb auch manchmal „Delfine der Erde“ genannt.



Die Kinder lernten auch, dass Lamas nur am Hals gestreichelt werden dürfen.

Als allererstes nach der Begrüßung konnten die Kinder die Lamas am Hals streicheln und somit die weiche Wolle dieser Tiere fühlen. Zur Vorbereitung auf die Lama-Wanderung erfuhren die Kinder im Anschluss an die Streicheleinheit Wissenswertes über die Haltung, die Pflege und den Umgang mit den Lamas. Dann ging es gemeinsam los entlang der Straße, über nahe Wiesen und durch den Wald. An jedem Lama waren mehrere Führstricke befestigt und so konnten die Kinder die Tiere an den Stricken begleiten. Die genügsamen Lamas ließen sich nicht von den Kindern aus der Ruhe bringen und im gemütlichen Tempo legten wir eine längere Strecke zurück. Lotte, Zottel, Diva und Fritz waren zuvor schon zweimal bei uns und ein weiterer Termin im März 2023 ist bereits geplant. Wir freuen uns auf ein weiteres schönes Lama-Erlebnis im kommenden Frühjahr.

